
Fabio Bevilacqua è il nuovo
allenatore  del  settore
giovanile della SIS Roma
6 Settembre 2017

La Sis Roma comunica di aver affidato la guida tecnica del
proprio settore giovanile a Fabio Bevilacqua in vista della
prossima  stagione  agonistica.  L’allenatore  romano  guiderà
anche l’Agepi, società satellite della Sis Roma che lo scorso
anno ha conquistato la promozione in A2. Il tecnico vanta una
grande esperienza e ha ottenuto, nel corso della sua carriera,
risultati prestigiosi sia nella pallanuoto maschile che in
quella  femminile.  Dopo  aver  guidato  il  settore  giovanile
maschile della Racing Roma, del Vis Nova e del Tuscolano, con
i  quali  ha  raggiunto  diverse  finali  nazionali,  Fabio
Bevilacqua  si  è  seduto  sulla  panchina  della  Rari  Nantes
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Casalpalocco  in  C1  e  ha  portato  l’A.S.  Roma  2007  in  A2.
Notevole  anche  il  curriculum  relativo  alla  pallanuoto
femminile: il nostro nuovo allenatore ha allenato per sette
stagioni  la  Racing  Roma  in  A1,  lottando  sempre  per  le
posizioni di testa e avendo la possibilità di allenare atlete
del calibro di Lilly Allucci e Martina Miceli, pilastri per
anni  della  nazionale  italiana.  Dopo  aver  conquistato  lo
scudetto con l’under 19 e aver disputato le finali nazionali
con l’under 17 e l’under 15 nel corso di una stagione da
incorniciare, il nostro settore giovanile, dunque, riparte dal
carisma e dall’esperienza di Fabio Bevilacqua.

“Sono davvero entusiasta di aver sposato il progetto della Sis
Roma – commenta Bevilacqua – società che da sempre lavora in
modo impeccabile con il proprio settore giovanile. Ora ci sarà
bisogno  di  tempo  per  conoscere  il  gruppo  e  l’ambiente  ed
impostare il lavoro insieme a tutto lo staff. Ringrazio il
Presidente Flavio Giustolisi e il direttore sportivo Giacomo
Esposito per avermi dato fiducia e concesso la possibilità di
intraprendere questa nuova avventura”.
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